

さくらだより



令和7年10月3日発行
大東市立住道南小学校 学校通信
発行者：校長 田村 ひとみ
大阪府大東市末広町 16-1
TEL:072-871-0201

学校教育目標「すべての児童がいのちの尊さとそだちの喜びを実感できる教育」をめざします
住道中学校区で「自分の未来を考え、実現に向けて行動できる子ども」を育てます

参観ありがとうございました。

9/19の授業参観には多数ご参加いただき、ありがとうございます。子どもたちもおうちの方に見てもらおうことを楽しみにして、頑張って授業を受けていました。



2学期は行事がてんこもり！

9月中頃から暑さも和らいできました。学校では、万博への遠足、各種の出前授業など、連日たくさん行事がありました。他にも、なかかつフェスティバルの準備が始まり、来週からは活動が本格的になります。今後も楽しみな取り組みが続きます。



👉 なかかつあそびの様子

10/9は引き渡し訓練です。

先日、ご案内とアンケートのお手紙を配付したところです。お迎えに来ていただけるとご回答の方は、**徒歩で南門(プールの横)から入り、体育館で13:50~14:30の間にお子様をお引き取りください。**



《ご注意》

実際に災害が起きた場合は、すべての児童が引き渡しの対象になります。また、その時の被災状況によって引き渡しの方法は変わりますので、その時のメールでのお知らせやホームページ、校門等での掲示物などで要領をご確認いただき、スムーズな引き渡しにご協力をお願いします。

4年生 環境学習の出前授業

「水」を中心に考える環境学習として、ネコ型AIロボットに学ぶ授業を受けました。みんな、小さなロボ



ットの声に耳を傾けて学習していました。



3年生 バリアフリー教室

大東市の職員さんに車いすとアイマスクと筆談の体験をさせていただきました。当事者と介助者の両方の体験ができて、とてもよい機会になりました。



5年生 JA 出前授業

・ボッチャ体験・防火防災講習

5年生はいろんな分野でたくさんの体験をしました。JA(農協)さんの出前授業では、「ベジチェック」で普段、野菜を食べているかの検査もしました。



👉 ボッチャ



👉 防火防災講習

6年生 住道中学校体験

6年生は「アクセスプラン」として、何回か住道中学校での体験をしますが、今回は体育の授業の体験と中学3年生の合唱を鑑賞しました。

長い間、毎年文化祭で歌い継がれてきた「モルダウ」の歌声は、迫力がありません。



1年生 生活体験いっぱい！

2学期に入って1年生は、虫取りやシャボン玉あそび、どろだんごづくり等、たくさん体験しました。小さな命に触れたり、土や水のいろんな形を知ったりすることは、いろんな感覚を育て、図工、理科、算数、体育などの教科の土台となる体験が含まれた活動です。みんな笑顔いっぱい、活動していました。



「よく遊び、よく学べ」とはよく言ったものです。

2年生 生活科の研究授業

2年生では、様々な材料を用いて、自分で考えたおもちゃを作る学習をしています。こういう手作りのおもちゃに触れること自体が初めての子もいるかもしれませんね。

詳しい取り組みの様子は、[ホームページ](#)をご覧ください。授業の様子👉



《万博への遠足の様子》

9/22 5,6年生👉



詳しくは
[ホームページ](#)を
ご覧ください。

9/25

1,2年生👉



9/30 3,4年生



大東市教育委員会からのお知らせ

「えがお大東っ子」第78号発行しました!!

大東市教育委員会では、各学校園や大東市の教育に関する取り組みについて「えがお大東っ子」を通して発信しています。大東市ホームページ、大東学び合いネットに第78号を掲載しています。ぜひご覧ください。

<https://www.city.daito.lg.jp/site/egao-daito/63709.html>

こちらからも
ご覧いただけます



(第78号の内容)

1. 第20回大東市小中学生弁論大会(案内)
2. 第14回大東市教育研究フォーラムについて
3. 日々の生活・学習習慣を大切に ～令和7年度全国学力・学習状況調査結果より～
4. 通学路の安全点検について
5. スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーについて
6. 教育委員会からのお知らせ

